

5、6年生、英語の授業頑張っています!



6年生の英語の授業風景

本年度から、小学校5、6年生では、外国語（英語）が教科になりました。他の教科と同じように、通知表での成績（評定）も出ます。

1週間に2時間（1年で70時間）学ぶこととなります。本年度は、6年生は英語専科の末次先生の授業です。5年生は、担任の建岡先生とALTの藤崎先生の授業です。



5年生の英語の授業風景

急速なグローバル化に伴い、外国語（英語）によるコミュニケーション能力がさまざまな場面で必要とされるために教科となりました。英語教育を必修化することにより、小学校のうちから外国語に慣れ親しむことで外国語によるコミュニケーション能力の向上、中学校で英語授業へのスムーズな接続ができます。

3、4年生の「外国語（英語）活動」の目標は、「聞くこと」「話すこと（やり取り）」「話すこと（発表）」の3つです。音声を中心とした外国語でのコミュニケーション能力の基礎を学びます。3、4年生の場合は、通知表の成績（評定）は出ません。

5、6年生の「外国語（英語）」の目標は、3、4年生で学んだことに加え、「読むこと」「書くこと」を教科として学びます。これらの言語活動を通じて、コミュニケーションを図る基礎を育成するのが目的です。

2年生の中田悠麻さんは、転校となりました。4月から2ヶ月ほどでしたが、とても明るく学校で過ごす姿が印象的でした。転校先でも明るく過ごしてほしいと願っています。

3年生ひまわり2学級に吉田凌翔（よしだ りょうと）さん、1年生ひまわり1学級に吉田陸翔（よしだ りくと）さんの2人が室小学校からの転入です。早く慣れて、明るい学校生活が送れるように、みんなで協力していきましょう。

3. 4年生で算数の研究授業を行いました。



4年生の発表活動（表現力向上へ）

授業後、子どもたちが下校してから、職員での研究会を開きました。

「表現力育成のため授業中に教師は、どのように取り組むべきか」、「学び合い活動を活発化させるためにすべきことは」、「ICTの効果的な活用」など、活発な意見が出されました。これらを日々の授業改善へつないで参ります。

また、この日は、菊池教育事務所から、川田指導主事をお迎えし、「新学習指導要領の趣旨」「複式授業で大切にすべきこと」「新しい評価の在り方」などを職員で学ぶことができました。

7月15日（水）の5校時に行いました。本年度の研究テーマは、「自分の思いを進んで表現する児童の育成」です。サブテーマとして、「一人ひとりの言葉を大切にす

る学級づくりを通して」。この日は、学び合い活動を通して児童が、主体的にかかわり、問題を解決していくこと、学習リーダーが司会を進行し、学習を進めていくことで主体性を育て、発表者が説明を行うことで表現力を磨いていくことなどを目指しました。



3年生の発表活動（表現力向上へ）

毎週水曜日の朝は、ビブリオタイム



1年生、気になる記事探し！

「言葉による表現力」の育成を目指し、毎週水曜日の朝8：25～8：40の15分間をビブリオタイムとしています。

何かを読んで、自分が思ったこと、伝えたいことを考え、言葉にして発信しています。



2年生、記事からわかったこと！

学年に応じて、新聞などを活用して全学年で取り組んでいます。これからの社会で必要とされる読解力、表現力を磨く大切な時間にしていきます。